



Foto: Reiner Ecke, LPVZeitz

VOM 14. JUNI BIS ZUM 15. AUGUST WIRD DIE GLASARCHE BEI UNS STATION MACHEN.

Sie will einladen zur inneren Auseinandersetzung mit den Themen Rettung und Bewahrung der Schöpfung. Und wir laden ein, einander zu begegnen und darüber ins Gespräch zu kommen. Für die Veranstaltungen in dieser Zeit gilt jeweils freier Eintritt. Wir bitten jeweils um eine Spende.

FREITAG, 17.06., 19H, OPEN-AIR: WILLKOMMEN GLASARCHE!

Herzliche Einladung zum bunten Eröffnungsabend mit Musik, Essen und Begegnung.

FREITAG, 24.06., 19H, OPEN-AIR: AUFTAKT ZUR „NACHT DER OFFENEN KIRCHEN“ MIT „VIADEM“

Zwischen 18 und 20h laden wir rund um die Arche zur „Nacht der offenen Kirchen“. Für das leibliche Wohl ist gesorgt, für das seelische ebenfalls: „viaDem“ präsentiert Musik aus aller Welt.

Die Musikerinnen und Musiker verschiedener musikalischer und kultureller Herkunft vereinen in ihrem Repertoire Folk, Chanson und Pop von Orient bis Okzident. Der Name viaDem ist mehrsprachig. Im Türkischen bedeutet „Dem“ Atemzug, Muße, Versenkung, Trance, Zeit. viaDem versteht sich als eine Gruppe von Musikerinnen und Musikern, die sich Zeit nehmen, auf interkulturelle Reisen zu gehen. Mit viel Neugierde und unterschiedlichen Schwerpunkten wird das Terrain zwischen Ost und West, Istanbul und Kassel, Bosporus und Fülle ausgelotet. Leitfäden sind dabei vor allem die Vorlieben, Hörgewohnheiten und Ausdrucksformen der Bandmitglieder, sozusagen in gelebter Vielstimmigkeit. Und es gibt noch viel zu entdecken! Die Gruppe lädt herzlich dazu ein, sie auf ihren musikalischen Reisen zu begleiten.



MITTWOCH, 29.06., 19H, PAVILLON CHRISTUSKIRCHE: TELEFONSEELSORGE: „ZUHÖREN KANN LEBEN RETTEN“

Unter dem Titel „Zuhören kann Leben retten - helfende Gespräche in der Telefonseelsorge und im Alltag“ – bieten Salome Möhrer-Nolte, Geschäftsführerin der Telefonseelsorge Nordhessen, und ihr

Fotos: privat



Team Einblicke in die Arbeit der Telefonseelsorge und kleine Übungen zur hilfreichen Kommunikation.

FREITAG, 01.07., 18:30H, OPEN-AIR:

ÖKUMENISCHER JUGENDGOTTESDIENST

In gemütlicher Atmosphäre wollen wir gemeinsam darüber nachdenken, wie Kirche den Challenges des 21. Jahrhunderts begegnen kann. Für gute Musik während des Gottesdienstes und was zu Essen und zu Trinken danach ist gesorgt. Für alle Jugendlichen ab dem Konfirmandenalter. Der Abend wird gestaltet von Benedict Bolender und Team.

SAMSTAG, 02.07., 19:30H, CHRISTUSKIRCHE:

SERENADENKONZERT DER KANTOREIGRUPPEN

Der Vielfalt der Kirchenmusik in unserer Gemeinde verleihen am Vorabend des Stadtteilfestes verschiedene Gruppen der Kantorei in einem Serenadenkonzert Gesicht.

SONNTAG, 3.7. AB 11 UHR CHRISTUSKIRCHE UND OPEN-AIR

FAMILIEN-GOTTESDIENST ZUM AUFTAKT DES STADTTEILFESTES MIT FAMILIENGOTTESDIENST

Im Familien-Gottesdienst wird das Musical "Arche Noah" vom Kinderchor unter der Leitung von Stephan Herrmann und Uta-Verena Kröhn-Herrmann aufgeführt.

Außerdem freuen wir uns auf Besuch aus Rumänien von der "Arche Noah" aus Heltau. Pfarrer Kezdi wird unser Guest sein und aus Heltau berichten.

Gemeinsam mit dem Bürgerverein Wilhelmshöhe laden wir im Anschluss ein zu Begegnungen und Austausch auf der Kirchwiese. Für das leibliche Wohl ist gesorgt.

MITTWOCH, 06.07., 17:30H, PAVILLON CHRISTUSKIRCHE:

NACHHALTIG KOCHEN? VEGAN GENIESSEN!

Mit interessierten Menschen möchten wir einen Streifzug durch die Vielfalt der veganen Küche unternehmen. Das gemeinsame Kochen wird mit Hintergrundinfos angereichert.

Begrenzte Plätze: Anmeldung bis zum 1. Juli bei Karin Koch-Bolender: karin@koch-bolender.de, 0178-5617899. Unkostenbeitrag: 10 € pro Teilnehmer:in. Wenn Interesse besteht, könnte die Gruppe einen Teil zum kulinarischen Angebot bei einer folgenden Glasarche-Veranstaltung beitragen.

FREITAG, 08.07., 19H, OPEN-AIR:

PORTUGIESISCHES FLAIR MIT BANDA SERRADO

Der Name Serrado ist portugiesisch und beschreibt eine hügelige Landschaft im Inneren Brasiliens, die dem nord-hessischen Bergland, wo die Musiker zur Zeit wohnen, gar nicht so unähnlich ist. Die Gruppe Serrado besteht mittlerweile seit fast zwanzig Jahren. Die Musiker spielen



mit viel Spaß verschiedene Stilrichtungen der Música Popular Brasileira (MPB) wie Samba, Afoxê, Baião oder Bossa Nova.

SAMSTAG, 09.07., 10-13H, PAVILLON CHRISTUSKIRCHE:

KINDERKIRCHENTAG ZUR ARCHE NOAH

Mit Rudi Schuler und Team lernen Kinder zwischen 7 und 12 Jahren die Geschichte von der Arche Noah kennen. Es wird gespielt, gebastelt, es werden Geschichten erzählt – und natürlich gibt es auch jede Menge Action! Anmeldungen per mail an jugendarbeit-suedwest@gmx.de mit dem Namen und dem Geburtsdatum des Kindes, der Anschrift und einer Notfall-Telefonnummer. Der Unkostenbeitrag beträgt 5 Euro.

FREITAG, 15.07., 19H, OPEN-AIR: ABENDMAHL AUF DER KIRCHWIESE MIT DEM JUGENDCHOR

An einem hoffentlich lauschigen Sommerabend feiern wir ein SommerAbendMahl an langen Tischen auf der Kirchwiese. Musikalisch erfreut uns der Jugendchor der Kantorei. Gerne können Brot und Wein sowie andere Lebensmittel zum SommerAbendMahl mitgebracht werden. Alle sind herzlich eingeladen!

FREITAG, 22.07., 19H, OPEN-AIR: KONZERTABEND MIT DUO PAÇOCA



Die beiden Kasseler Musiker Karl Menzel (Gitarre) und Regine Kändler (Violine) haben sich in der Corona-Zeit zum Duo Paçoca zusammengefunden. Sie bieten ein stilistisch breit gefächertes Repertoire. Für die Glasarche spielt das Duo Werke von Celso Machado und Astor Piazzolla, Tangos anderer argentinischer Komponisten sowie Folklore aus Skandinavien.

MITTWOCH, 27.07., 16H, PAVILLON CHRISTUSKIRCHE: KAFFEE UND KLÖNEN

Ein gemütlicher Klön-Nachmittag bei einer guten Tasse Kaffee und einem leckeren Stück Kuchen im Pavillon der Christuskirche. Wir freuen uns auf Sie!

FREITAG, 29.07., 19H, PAVILLON CHRISTUSKIRCHE:

„AUFBRUCH. ZEIT DER WENDE. ZUM GUTEN!“ – EIN DIALOGABEND

Die soziale Marktwirtschaft und die Gesellschaft sind in der Krise. Sie war gut in Zeiten des Wiederaufbaus für ein neues soziales Miteinander nach dem Zweiten Weltkrieg. Jedoch hat sie die Rechnung ohne den Wirt gemacht. Unser Wirt ist die Natur, wir sind die Gäste. Soziales und marktwirtschaftliches Handeln genügen nicht. Es braucht den dritten im Bunde: die Ökologie. Das gilt für die gesamte Gesellschaft, die momentan größtenteils auf Kosten der nächsten Generationen unterwegs ist.

Ein Impulsvortrag mit Joachim Schaffer-Suchomel mit anschließendem Dialog mit den Gästen im Pavillon der Christuskirche Kassel unter der Headline: „Welches Potenzial für eine Wende zum Guten hat unsere Gesellschaft? Welchen Beitrag können wir im Stadtteil leisten?“

FREITAG, 05.08., 19H, OPEN-AIR: WAS DER WIND WEISS –
GESCHICHTEN UND MUSIK MIT GUDRUN RATHKE UND JAKOB JENTGENS



Inspiriert von der Glasarche erzählt Gudrun Rathke Geschichten, die ihr der Wind der Überlieferung zugetragen hat. Denn überall auf der Welt finden sich Geschichten voller Staunen über die Schöpfung, vom Mut des Miteinanders und von zärtlicher Zuversicht. Frei erzählt und mit den Klängen des Saxophons verwoben, entfalten die Geschichten erfrischende Lebendigkeit. Freuen Sie sich auf einen Abend zum Verankern und Auftanken. Mehr zur Erzählerin Gudrun Rathke: www.spielraumsprache.de. Mehr zum Musiker Jakob Jentgens: www.jakobjentgens.de



FREITAG, 12.08., 19H, OPEN-AIR:
LESUNG UND MUSIK



Ein Freitagabend mit Lesung und Musik aus dem Programm "Fluss des Lebens" mit Sabine Roppel, Rolf Dressler und Stefan Metz.

SAMSTAG, 13.08., 19H, OPEN-AIR:
ABSCHLUSSABEND MIT ROCK VON UWE HAAS UND SVEN LANGE?

Am Abschlussabend spielt ab 19 Uhr „The Uwe“ – das sind Uwe Haas und Sven Lange.

Mit Gitarren, Mandolinen, Bass und gutem Gesang stehen „The Uwe“ für Selbstgemachtes mit viel Wortwitz.

The Uwe covern mit Mut, Fantasie und spürbarer Liebe zur Musik. The Uwe bringen Cover hörbar auf den Punkt!

